



VW SAFARI ALAM BALI

Itinerary:

West Bali Full day Tour (MS, MM)=> Acara pertama kami akan menjemput anda di hotel, kami akan mengajak anda mengunjungi **Pura Tanah Lot** merupakan salah satu ikon Bali yang terkenal akan sejarah dan sunsetnya yang eksotik, Tour dilanjutkan mengunjungi **Desa Pejaten** desa penghasil berbagai jenis keramik yang terbuat dari tanah liat, Kemudian Tour dilanjutkan menuju **Jati Luwih** melihat keindahan alam dan melihat sawah berundak-undak atau bertingkat-tingkat. Lunch at Local Rest, Kemudian Tour dilanjutkan menuju **Pura Taman Ayun**, salah satu pura peninggalan kerajaan Mengwi – Badung. . Tour diakhiri dengan mengunjungi **pantai Jimbaran** untuk BBQ Dinner at Jimbaran



Central Bali Full day Tour (MS, MM)=> Acara pertama kami akan menjemput anda di hotel, kami akan mengajak anda mengunjungi **Desa Kemenuh** melihat salah satu keindahan Air Terjun di Pulau Bali, Kemudian Tour dilanjutkan mengunjungi **Pura Tirtha Empul Tampaksiring** yang terkenal dengan sumber mata air suci, dan langsung beranjak menuju **Kintamani**. Makan siang di Kintamani restaurant sambil menikmati keindahan Danau dan Gunung Batur, Lunch at Lokal Rest, Tour dilanjutkan mengunjungi **Tegallalang** melihat keindahan sawah berundak-undak atau bertingkat-tingkat, Kemudian Tour dilanjutkan menuju **Puri Saren Ubud** kediaman raja ubud, dan berkunjung ke **Pasar Seni Ubud**, Dinner at local Rest ubud.



East Bali Full day Tour (MS, MM) => Acara pertama kami akan menjemput anda di hotel, kami akan mengajak anda mengunjungi **Kerta Gosa** tempat peradilan jaman kerajan dan melihat lukisan di langit-langit tempat peradilan yang menceritakan Sorga dan Neraka, Tour dilanjutkan mengunjungi **Desa Manggis** melihat kebun salak dan bisa langsung memetik dari pohonnya dan langsung dinikmati. Lunch at Candi Dasa, Tour dilanjutkan mengunjungi **Goa Lawah** goa yang dihuni ribuan kekelawar yang disucikan oleh umat hindu, Dinner at local Rest

South Bali Full day Tour (MS, MM)=> Acara pertama kami akan menjemput anda di hotel, kami akan mengajak anda mengunjungi **GWK Garuda Wisnu Kencana**, **Dremland** pantai yang indah dengan pasir putihnya yang berada di balik bukit pecatu, Tour dilanjutkan mengunjungi **Pura Uluwatu** pura yang berdiri diatas batu karang dengan ketinggian ± 100 m dari permukaan laut. Kemudian setelah berkeliling di area pura kita langsung menuju tempat pertunjukan **Tari Kecak** ditemani sunset. Lunch at Lokal Rest & BBQ Dinner at Jimbaran



Itinerary	Harga/Pax
West Bali Fullday Tour	Rp. 755.000
Central Bali Fullday Tour	Rp. 730.000
East Bali Fullday Tour	Rp. 770.000
South Bali Fullday Tour	Rp. 840.000

Itinerary	Harga/VW	Durasi	Extra Hours
Half day	Rp. 600.000	5 Jam	Rp. 50.000/Jam
Half day + Dinner	Rp. 675.000	7 Jam	Rp. 50.000/Jam
Full day	Rp. 825.000	10 Jam	Rp. 50.000/Jam

NB : Harga di atas Sewaktu waktu bisa berubah sesuai kondisi pasar

NB: Jika menginginkan paket Tour dengan mobil VW SAFARI (Termasuk HOTEL) BY REQUEST

Termasuk:

- ❖ **1 VW Maksimal 2 – 3 Pax**
- ❖ Tiket obyek wisata
- ❖ Air Mineral, Fruits/Snack x on tour
- ❖ 1 Botol Soft drink pas kedatangan
- ❖ Makan siang dan malam sesuai dengan acara tour.
- ❖ Guide Berbahasa Indonesia
- ❖ **Souvenir Khas Bali**

**Free Video Shooting & Foto
Group Min 15 Pax**

Excluding: Tiket Pesawat, Airport Tax, **Hotel, Breakfast**, Tips, pengeluaran pribadi, mini bar, laundry dan pengeluaran diluar acara.